

Mark Lowcock designado nuevo coordinador humanitario de ONU



Naciones Unidas, 12 may (RHC-PL) El secretario general de la ONU, António Guterres, nombró hoy al británico Mark Lowcock como nuevo responsable de Asuntos Humanitarios y coordinador de Ayuda de Emergencia de la organización.

En una declaración, precisó que Lawcock comenzará sus funciones en agosto de 2017, cuando concluirá la gestión del también británico Stephen O'Á'Brien.

De acuerdo con Guterres, O'Á'Brien permanecerá en el puesto hasta agosto para que pueda concluir algunas iniciativas y reformas en marcha dirigidas a fortalecer el trabajo humanitario de Naciones Unidas.

El secretario general agradeció la labor del coordinador saliente y destacó la experiencia que Lowcock trae al importante cargo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129672-mark-lowcock-designado-nuevo-coordinador-humanitario-de-onu>



Radio Habana Cuba